
令和５年７月 上市町教育委員会 定例会 議事録 

 

日 時  令和５年７月２４日（月）午前９時 08 分～午前 10 時 10 分 

場 所  上市町役場２階 第１会議室 

 

１ 開会 

２ 教育長の報告 

７月１９日に第 2 回学校教育審議会が開催され、教育委員会として提示している小

学校の標準規模等について承認をいただいた。また提案 3 案について協議があり、今

後、白萩西部と陽南の保護者に対しての調査も考えていくこととなる。 

7 月２３日から町制７０周年記念事業として「いわさきちひろ展」が西田美術館で開

催されており、ご覧いただきたい。 

最近、水の事故が相次いでいる。本日終業式を迎え、夏休みとなるが、引き続き注意

を促していきたい。 

３ 教育委員会定例会 会議記録の報告 

４ 議事 

  事務局より 

   現在、小学校教科書の改訂に伴う、使用教科用図書の採択替えに向けた作業が進めら

れている。本日最終の会議があることから、今回の教育委員会で議案提出することがで

きなかったため、明日以降での書面表決とさせていただきたい。 

５ 報告・その他 

（１）学校教育審議会について 

  事務局より審議会資料及び協議概要について説明 

（委員） 

  学校の統廃合と新校舎建設が同時に議論されているのは、水橋学園などの富山市以外

に、県内では他にあるのか。 

 ― 学校建設を伴うものは他にはないと思われる。 

（委員） 

  教育委員会が提示した、令和１０年に一度に再編・統廃合を進めるという案について、

当初より遅れるとのことだが、その理由は。 

 ― 審議会からの答申の後、合意形成をより丁寧に行うために、町としての基本方針を改

めて地区に説明するための期間を設け、また、規模の大きな校舎となることから、基本

構想の策定や基本設計、実施設計にも当初予想より期間を要すること、加え、昨今の建

築資材の調達等の現状を考慮すると、校舎の建設完了は令和１１年以降に延びると想

定したことによる。 

（２）令和５年度全国高等学校総合体育大会への出場について 



（３）つるぎリレーマラソンについて 

（４）その他 

（委員） 

  特別支援級での通知票の評価について、三段階評価とする必要があるのか。所見だけで

もよいのではないか。 

 ― 検討したい。 

（委員） 

  夏休みの課題が子どもたちの負担になっていないか、また、不登校など、学校での子ど

もたちの様子について、学校からの情報を教育委員としても共有できればいい。 

 ― 情報提供に努めていきたい。 

６ 閉会 


